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Frage Nummer 22 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Verena 
Osgyan 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie ist der Arbeitsstand der 
Machbarkeitsstudie zur Nürnberger Magnetschwebebahn, 
wann wird die Machbarkeitsstudie der Öffentlichkeit vorgelegt 
und welche weiteren Schritte sind für dieses Projekt geplant? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Die Ergebnisse der Machbarkeitsstudie werden der Öffentlichkeit zeitnah vorge-
stellt. Die Stadt Nürnberg als mögliche Vorhabenträgerin entscheidet über die wei-
teren Projektschritte. 

 


